



FSKV FREIBURGER SPORTKEGLER-VERBAND

AFQS ASSOCIATION FRIBOURGEOISE DES QUILLEURS SPORTIFS

KANTONEWETTKAMPF 2016

Kegelcenter Schmiedhof, Zürich

4. Rang mit Auszeichnung! Gratulation.

Die Mannschaft unter Coach Linus Raetzo, erreichte mit grossem Kampfgeist den 4. Rang in der Gruppe B.

Hans Kolly als Startkegler erzielte auf den Bahnen 1 + 2 ein normales Resultat. Doch Bahn 3 brachte ihn zur Verzweiflung. Er wusste nicht mehr wie und was? Bahn 4 war wieder in Ordnung. Er beendete den Wettkampf mit 1589 Holz. Es folgte Fritz Tschirren mit guten 1643 Holz. Auch das Resultat von Heinz Kilchhofer als dritten mit 1635 Holz kann sich sehen lassen. Als vierter startete Roman Mäder, sein hervorragendes Resultat von 1693 Holz erhöhte den Durchschnitt der Mannschaft erheblich. Als letzter ging Georges Biemann auf die Bahnen. Seine guten 1663 Holz halfen der Mannschaft den 4. Rang mit einem Durchschnitt von 1644,6 Holz zu sichern. Markus Klaus (sein erster Kantonewettkampf) als Reserve, kam leider nicht zum Einsatz.

Einen Dank dem Coach, dem Fähnrich und den wenigen Supportern welche die Mannschaft begleiteten.

Der Sportpräsident

CHAMPIONNAT INTERCANTONAL 2016

Centre de quilles Schmiedhof à Zürich

Un 4ème rang avec distinction! Félicitations.

L'équipe du coach Linus Raetzo a obtenu, avec un grand esprit combatif, la 4ème place du groupe B.

Hans Kolly a ouvert le concours de son équipe en réalisant des performances convenables sur la 1^{ère} et 2^{ème} piste. Cependant désespoir complet pour lui sur la 3^{ème} piste. Sans pour autant savoir pourquoi, il a perdu totalement le fil. Il s'est repris sur la 4^{ème} piste et a terminé son programme avec 1589 quilles. Le suivant, Fritz Tschirren a réalisé un bon score avec 1643 quilles. Le résultat de Heinz Kilchhofer avec 1635 quilles était également satisfaisant. Roman Mäder, le quatrième des quilleurs fribourgeois, a fait augmenter sensiblement la moyenne de l'équipe avec son excellent total de 1693 quilles. Georges Biemann a clos le programme. Son bon résultat de 1663 quilles a aidé d'assurer à l'équipe le 4^{ème} rang avec une moyenne de 1644,6 quilles.

Markus Klaus, en tant que joueur remplaçant, n'est malheureusement pas entré en action lors de sa première apparition au championnat intercantonal.

Un grand merci au coach, au porte-drapeau et aux quelques supporters pour l'encouragement de l'équipe.

Le président sportif

FREIBURG / FRIBOURG



Von links nach rechts / de gauche à droite:

hinten / derrière: Mäder Roman, Kolly Hans, Tschirren Fritz, Coach – Raetzo Linus

vorne / devant: Klaus Markus, Kilchhofer Heinz, Bielmann Georges